

# Tira el arpa, sin dinero

REFORMA / Staff

En medio de adeudos con proveedores y colaboradores, la independiente Margarita Zavala retiró su candidatura presidencial.

En mes y medio de campaña, la aspirante acumuló 16.6 millones de pesos en contratos y apenas logró recaudar 12.9 millones de aportaciones en efectivo.

Durante la fase de recopilación de firmas de apoyo, tuvo problemas para costear su campaña presidencial, ya que sumó adeudos por 10.1 millones de pesos, los cuales tuvo que liquidar tras un apercibimiento del Instituto Nacional Electoral (INE).

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 17 de mayo de 2018